

梅 樹

3年生の皆さん ご卒業おめでとうございます



感動的な3年生を送る会 ～心のこもった学年発表～



◎今日は、3年生を送る会がありました。ほとんどの人が笑顔で入場してきました。まず、1年生の発表でした。前のリハーサルの時よりも上達していてすごかったです。特に最初のソロすごすぎました。めっちゃきれいだし、大きな声で堂々と歌っていてすごかったです。そして、2年。緊張しました。呼びかけは、練習の時よりよくなっていました。歌はよかったです。まだまだいける気がしました。最後に3年。相変わらず、おもしろい劇でした。歌は迫力がすごく、圧倒されました。3年生から歌で思いが伝わってきました。そして3年間とても楽しかったということがよくわかりました。あと1年で自分もあんな風になるんだなと思いました。1年は短いと思うので、これからは、後輩とかと過ごす日々を大切に、中学校で最高jの思い出がつかれるようにしたいです。(2年 生活記録より)

◎3年生を送る会がありました。最初の1年生の合唱を聞いて、「本当に、あともう少しで卒業なんだな・・・」と実感しました。1年生のメッセージ・応援はとても力になりました。2年生の歌はやっぱりすごくて、思いがすごく伝わってきました。2年生とは過ごす時間も長くて、たくさんの思い出がよみがえってきました。それと同時に「後輩達に、私は何を残せたらと思うさせられました。後輩達に助けられる事の方が多いので、たよりない先輩だったかもしれないけど、仲良くしてくれた子達に感謝をしたいと思います。3年生の合唱も、今まで一番気持ちがこもっていたと思います。私も、今日はすごく気持ちをこめて歌うことができました。あと3日間を大切に過ごしていきたいです。(3年 生活記録より)

3学期終業式 学校長のあいさつ

登校日数が一番短かった3学期が終わろうとしています。
4月6日に1年生をお迎えしての入学式から、早いもので平成29年度の宮田中もあと明日の卒業式を残すのみとなりました。
時の流れは早いものと実感するとともに、その間の皆さんの健やかな成長を嬉しく思います。

3年生は、人生で初めてとなる「進路選択」を一人一人が真正面から受け止め、立ち向かった学期であったと思います。「将来はどんな仕事をしたいのか」「高校へ行って何をしたいのか」「受験校はどこにするのか」等々、それぞれの考え方やその考えの深さは違いがあるかと思いますが、その大切な進路選択について自分なりに考えてきた姿に価値があり、悩みながらも自分なりの結論を出してきたことが大切です。
ここまで来るにあたり、担任の先生方を中心に先生方も皆さんの進路選択に向けて、親身に相談に乗ってくれたり、願書等の書き方について細かなところまでサポートしてくれたりしたかと思いますが、時には、厳しい言葉をかけられた3年生の皆さんもいたのではないかと思います。それもひとえに皆さんが9年間という義務教育を終えて、いよいよ独り立ちしていくための教えであった、皆さんを思えばその言葉であったと思ってくればありがたいです。3送会での「ありがとう」の合唱。皆さんの気持ちが、在校生に伝わりました。

2年生は、3年生から生徒会や部活動を引き継ぎ、戸惑いながらも立派に宮田中の柱から「顔」として引っ張って行くんだという意気込みが感じられ、日に日に頼もしくなっている様子を嬉しく思います。先日行われた「3年生を送る会」も、本当に心がこもり、3年生に対する「感謝」が会全体に広がる、素敵な会を運営してくれました。皆さんが歌ってくれた「決意」は、「よしこれから、私たちが学校を引っ張って行くぞ。」という決意でしたね。平成30年度は、皆さんがリーダーです。よろしくお祈りします。

1年生は、中学校の中だけで見ていると、まだまだ幼いなど見えてしまうのですが、1月23日、今度4月に入学してくる6年生を迎える「入学説明会」の折りに、小学生を前に堂々と説明したり、授業に挑んでいる姿は、さすが中学生。立派な姿でした。また、3送会で聞かせていただいた「思い出がいっぱい」は、中の言葉も含めて、立派な中学生に成長してくれていることを嬉しく感じさせられました。来春からは、「いい先輩」として、新しく入学してくる新入生を温かく迎えて下さい。

さて、明日は卒業式。3年生の門出の大切な式を行います。今現在、宮田中学校には95名の卒業生がいますが、卒業式では「97名」と紹介いたします。この宮田中学校には通ってきて一緒に勉強をすることはなかったのですが、宮田村に住み、伊那養護学校で勉強してきている2名を宮田中の副学籍卒業生として数え、97名となります。伊那養護学校を卒業し、いずれはこの宮田村に住み同窓会や成人式では、一緒に活動していくこともあるかと思えます。残念ながら「卒業式」当日には、会場にお見えになることはありませんが、よろしくお祈りします。

在校生の皆さん、それぞれの場面で、一杯一杯お世話になった先輩達とのお別れの時です。宮田中らしい緊張感の中に、思いを一杯詰め込んだ式になりますよう、よろしくお祈りします。

3月15日 宮田村立宮田中学校長 加藤和幸

転退任される先生方の紹介

校長	加藤 和幸	先生	ご退職
教頭	土橋浩一郎	先生	中川中学校 校長
学習支援	田畑 静夫	先生	ご退職
3年1組担任英語	野澤 嘉高	先生	辰野中学校
特支コーディネーター	中村 志保	先生	箕輪中学校
学習支援	原田 志保	先生	飯田高等学校
1年1組担任国語	岡田 泰輔	先生	中信教育事務所
3年2組担任理科	藤牧 駿	先生	箕輪中学校
学習支援	町田 敦	先生	春富中学校
栄養士	野口梨依子	先生	東保育園
調理員	石川 康恵	先生	宮田小学校
A L T	アドリユー・スミ	先生	帰国

お世話になりました。ありがとうございました。
皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

★充実した春休みにするために★

3月16日(金)から4月4日(水)まで20日間の長い春休みとなります。この休みをどのように過ごすのか? 来年度からのよいスタートをきるには、充実した休みにする必要があります。学習、部活動、家の手伝い等、計画的に生活するようにしましょう。この休みに歯の治療や体のケアもおきましょう。くれぐれも反社会的な行為をすることのないように、落ち着いた生活をおくりましょう。
※1. 2年生は、3月28日(水)が登校日です。